

# "Acabar con la pérdida de estudiantes es uno de los grandes retos" - Diario Información - 24/03/2019

**Juan José Ruiz**

► CANDIDATO A RECTOR EN LAS ELECCIONES DE LA UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE

## «Acabar con la pérdida de estudiantes es uno de los grandes retos»



MAHÍAS SEGARRA

Juan José Ruiz esta semana en el Rectorado.

### B. CAMPOY

Actual vicerrector de Infraestructuras, Juan José Ruiz aspira a convertirse en el nuevo rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH) tras los ocho años que ha pasado Jesús Pastor al frente. Ruiz ha convocado mañana (20 horas) en el Centro de Congresos a diferentes entidades, colectivo e instituciones para dar a conocer las líneas maestras de una candidatura que avanza en esta entrevista.

#### ¿Cómo afronta el inicio de la campaña electoral que arranca mañana?

Va a ser una semana bastante dura porque queremos estar en todos los campus. Hemos programado treinta actos en cinco días. Ya se han celebrado muchas reuniones y hemos recabado información para completar el programa. Ahora nos toca pedir el voto de manera intensa. Queremos que estudiantes, PDI y PAS se sientan integrados en nuestra comunidad.

#### ¿Cuáles son los principales retos que tiene que afrontar la UMH durante los próximos cuatro años?

Hay muchos retos. Ha descendido en toda España la población de estudiantes y ha aumentado la titulación. Le estamos ha-

ciendo el juego a las universidades privadas. Uno de los grandes retos es acabar con la pérdida de estudiantes. Otro desafío es salir más al exterior, la internacionalización es el futuro de la universidad, lo que nos garantizará estudiantes y calidad.

#### ¿Qué es lo primero que le gustaría mejorar de la Universidad?

Mellaman continuista. Tengo que serlo porque en 20 años hemos posicionado a la UMH en un lugar fantástico. Pero hay muchas cosas que mejorar. Hemos estado sometidos al déficit presupuestario, lo que nos hace trabajar más por voluntad que por recursos. La voluntad llega a un límite. También quiero tomar como modelo de campus verde y sostenible a la Universidad de California.

#### El acceso al gobierno de la UMH, ¿está abierto o es un coto cerrado?

En mi candidatura hay una renovación importante, prácticamente del 50%. Mi equipo incorpora gente joven con muchas ideas. Son personas con iniciativa y ganas de trabajar. Tenemos que continuar con lo que funciona bien e ir introduciendo savia nueva de forma progresiva.

#### A nivel internacional, ¿cuáles son las bases de su candidatura a rector?

Cuando compites a nivel internacional es cuando lo haces de verdad. Si queremos estar en la vanguardia no podemos cerrarnos en el ámbito local. Queremos colaborar con las mejores universidades porque será bueno para los profesores y los estudiantes, que tendrán más oportunidades de recibir la experiencia de gente de fuera. En estas cuestiones manda el dinero, no basta con las buenas intenciones. Así que haremos énfasis en las becas de internacionalización.

#### Y en el plano local, ¿cuál es su propuesta para Elche?

Tenemos en mente a Elche y al resto de poblaciones en las que están nuestros campus. Hacemos muchas actividades en Elche aunque les falten continuidad o visibilidad. Por eso vamos a seguir persiguiendo un espacio en el centro histórico. La ciudad tiene que ser consciente de que el campus es suyo. De las Universidades de la Comunidad Valenciana somos la que más cerca tiene el Rectorado del centro.

#### ¿Qué relación quiere que tenga la UMH con la Universidad de Alicante?

Con Manuel Palomar me llevo muy bien y mi padre ha sido vicerrector de la UA, por lo que la conozco bastante bien. Está la cuestión de la Facultad de Medicina. No estamos de acuerdo con ellos. Es un punto de desencuentro pero no pasa nada. El diálogo es fluido, no tenemos ningún problema y así continuaremos.

«Me tachan de continuista y es normal que en cierto modo lo sea porque en 20 años se han hecho las cosas bien»